

Herr Stadtrat Humpe-Waßmuth berichtet, dass Mitglieder des Teams „Schüler helfen Leben“ sich bei ihm vorgestellt haben und schlägt vor, dass diese sich auch in einer Ausschusssitzung vorstellen und von ihrer Arbeit zur Vorbereitung des sozialen Tages berichten können.

Zum Thema Ausbau der Kinderbetreuung U3 / Krippenausbau schlägt Herr Stadtrat Humpe-Waßmuth vor, diese Angelegenheit in einer Ausschusssitzung zu behandeln, sobald die Finanzierungsmodalitäten auf kommunaler Ebene bekannt seien.

Die Vorsitzende, Ratsfrau Krebs, schlägt vor, das Thema Kriminalitätsprävention auf die Tagesordnung in einer der nächsten Sitzungen zu nehmen. In der Ausschusssitzung vom 27.06.2007 hatte der Präventionsbeauftragte der Polizeidirektion Neumünster von seiner Arbeit berichtet, allerdings auch eine stärkere Vernetzung der Aktivitäten der Beteiligten angemahnt.

Herr Wittje berichtet vom erfolgten Umzug des Kinder- und Jugendbüros und des Jugendverbandes.

Herr Schwarz schlägt vor, eine der nächsten Sitzungen in den neuen Räumlichkeiten des Jugendverbandes stattfinden zu lassen.

Herr Schwarz macht auf den Weltkindertag am 22.09.2007 aufmerksam, an dem wieder viele Aktivitäten angeboten werden.

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen mehr vorliegen, schließt die Vorsitzende, Ratsfrau Krebs, die Sitzung.

Im Anschluss an die Sitzung lädt Frau Klingmann die Anwesenden ein, die Räumlichkeiten der „Hallig“ zu besichtigen. Dort erläutert Frau Klingmann das pädagogische Konzept der Halliggruppe.